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所属委員会は、総務常任委員会です。その他、
議会だより編集副委員長、議会改革推進協議
会委員、等で活動しています。

☆「第７回市政報告会」を開催します。
日時：平成29年8月5日(土)、午前10:00～
場所：みどりが丘自治会館
※どなたでもご参加いただけます。

大網白里市議会議員 もりもり働く、森けんじ！
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「みどりが丘市有地」事業、施設のイメージ図。

あくまで現在の「モデルプラン」であり、実際の計画
内容は民間事業者によって提案・作成されます。
詳細については、市政報告会でご説明します。

商
業
施
設

子
育
て
支
援
施
設

大
網
小
学
校

産院

広
場

大網白里市、28年度市有地に関する調査結果の報告概要より
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今会から、議場でタブレットやパソコン等を質問時に持ち込める事とさせて頂きました。議会も新しい物を取り入れ、変わろうとしています。
本市の人口は、市の統計予測によると2040年に現在の８割程度に減少します。私達は、引き続き「魅力ある」まちづくりを推進して行かなけ
ればなりません。お金はなくとも知恵を絞って、未来の「勝ち組自治体」を目指して、市民の目線で、住みよいまちづくりを目指しましょう。
〇みどりが丘市有地を活用した出産・子育てを支援するまちづくり事業について
問、市有地について、出産・子育て・買い物など生活環境がコンパクトに集約された空間を形成するため、東洋大学大学院公民連携専攻グ
ループを支援事業者として、「みどりが丘市有地整備室」を設置して基本設計の策定に取り組んでいる事と思います。私も平成22年から、
市有地へ住民福祉に資する施設の誘致活動を行って来ました。モデルプラン報告概要書においても私達が供出した「みどりが丘自治会住
民アンケート」に概ね沿った住民福祉に供した計画となっており、改めて御礼申し上げます。各施設計画の進捗状況について確認します。
答、当該計画については、東洋大学の支援を受け、産婦人科医院や民間企業、地元自治会等から、要望等についてヒアリング調査を実施し
検討して参りました。３月に東洋大学から施設全体の機能や規模、配置計画、概算事業費、資金調達方法など、全体の事業スキームに
ついて報告書、モデルプランが示された所です。
報告書では、子育て支援施設を建設する他、周辺に商業施設や産婦人科を誘致する事で相互に機能を連携、共有し新たな賑わいの創出
につなげる事としており、また事業推進のため、公民連携、いわゆるＰＰＰ事業方式で実施することが適当であるとしています。事業者公募
に当たって条件面等で折り合いがつかない場合には公民連携事業として成立しない可能性もあります。誘致状況につき、まず産院ですが、
進出を検討して頂いている県内の医療法人にヒアリング調査を行い、調査、検討を行った結果、産院を誘致するに当たっては市が財政支
援を行いつつ民間事業者の投資を促す公民連携手法が必要であり、市において財政支援措置が必要であるとしています。今後はＰＰＰ事
業方式を軸としながら、将来的な財政負担や状況の変化等を考慮
し、公募の準備を進めます。次に、商業施設は、進出を検討して
頂いている民間企業にヒアリング調査を行い、事業内容の精査や
実施可能性などの調査を進めており、将来的な市の財政負担等
を考慮した上で事業を進めます。続いて子育て支援施設は、学童
保育室や放課後子ども教室のほか、子育て支援センター、児童館
といった機能を計画しており、いずれも民間事業者のノウハウを生
かした施設を検討中です。施設内には、子どもから大人まで他世
代が交流できる地域交流スペースを確保し、更に高齢者の体力向
上に向けた運動教室などを実施し、市民の新たな交流の場を創出
する事を考えています。
問、取り急ぎ子育て支援施設と産院、残りは今後状況に応じてという
形に受け取りました。事業予算の都合、企業の進出意欲等の問題
はありますが、今後の市全体の発展のために、ぜひ地元の声も
聞きながら、スピードを持って前進して参りましょう。
※その他、〇教育行政、〇協働のまちづくり、〇まち・ひと・しごと創生総合戦略について質問しました。

6月、平成29年第2回定例会での一般質問の内容（要約）

☆みどりが丘市有地を活用した事業について
「子育て支援施設」「産院」「自由広場」「商業施設」を核とし
た、出産・子育てを支援するまちづくりを「PPP(公民連携)」
手法で目指します。現在の事業の進捗状況を確認し、更な
る「市民全体のための施設」を目指して提言を行いました。

☆協働のまちづくりについて
住民協働事業の現状を確認し、現在のいくつかの事業の
進捗状況を確認しました。また、平成31年度に市が開設予
定の「(仮称)市民活動支援センター」の構築に向けて近隣
市町村を例に挙げて提言を行いました。

☆まち・ひと・しごと創生総合戦略の活用について
市が昨年度より指針の一つとする戦略について「にぎわいを作
るプロジェクト」に着目。都市機能の充実、市の魅力発信(シテ
ィ・プロモーション)等の提言を行い、今後の戦略の活動方針に
ついて問いただしました。

※次回の大網白里市議会は･･･
平成29年第３回定例議会は平成29年9月1日(金)～27日(水)
まで開催予定です。ぜひ傍聴頂くかインターネット中継をご
覧ください。（一般質問は9/5(火)～7(木)を予定。詳しいスケ
ジュールは、市議会ホームページ等でご確認ください）

※議案は、一般会計補正予算、土地取得事業特別会計補正予算、国民健康保険税条例の一部
を改正する条例の制定について、個人情報保護条例の一部を改正する条例の制定、大網中学
校給食備品購入等の議案が可決されました、また、陳情として「国における教育予算拡充に関す
る意見書」採択、「大網・永田駅ホームドア設置に関する陳情」趣旨採択等がなされました。

４月、市の津波避難タワーが、四天木に完成。 7月、自治会と市役所との,みどりが丘市有地に関する懇談会。
森が要望して参りました小学校プールの
夏休み利用が本年から実現しています。

現在の、みどりが丘市有地に関する
施設機能のイメージ(市報告概要より)

☆教育行政について
市内小学校の放課後子供教室の運用状況、中学校の校務パ
ソコンの整備、幼稚園の設備改善について確認し、全般として
洋式トイレへの改善を含めた提言を行いました。また「デジタル
博物館」について、来年度の整備に向けた確認をしました。


